

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICION
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA A LA LINEA
los reclamos para primera plana.
75 CENTIMOS DE PESTA A LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª p. ana.
15 CENTIMOS DE PESTA A LA LINEA
en la 4.ª p. ana.
Remitidos y esuelas de noticias a precios con-
vencionales.

Año XXVI.—Núm. 8.886

Valencia: Domingo 16 de Agosto de 1903

Oficinas: Miñana, 7 y 9

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE

San Vicente, 84
SELECTO Y VARIADO MENU
Almuerzo, 3'50 ptas.—Comida, 4 ptas., con
derecho en uno y otra al riquísimo helado
Almond-Pudding-Glacé.
También se sirve a domicilio encargándole
con anticipación.
Abono de diez almuerzos, 30 ptas.—Id. de
diez comidas, 36 ptas.

Papel para fumar LAYANA
CLASE ESPECIAL EN GOMADO
5 y 10 céntimos con fotocopia

LA VISTA
Antes que todo
S. CATALAN
VALENCIA
ESQUINA A LA C. ZARAGOZA
FRANCISCO RAYO
El más barato de los ópticos
Venta de anteojos cristal roca a precios muy bajos.
Cables para teatro y campo, casi regalados. Más
baratos que en ningún otro lugar. Cables eléctricos en sus
coloridos. Diversidad de aparatos para el estudio de la
comunicación. Colección inmensa de fotografías en su
estil. Vistas de Valencia y otras capitales.
NO COMPRAR SIN VER ESTA CASA

Impresiones del día

Vuelven a preocupar a cuantos de los asuntos públicos se ocupan los trabajos de los anarquistas, que no perdonan medio ni ocasión de escalear a los obreros y arrastrarles a promover desórdenes. Fracasadas las intenciones de Andalucía, los libertarios marchan a probar fortuna a la Cornuña, y según dicen los telegramas, son esperados en aquella capital los célebres terroristas Eliseo Reclus, padre Gori y Fernando Tarrida, que piensan dar un mitin monstruo.

Entre tanto las huelgas siguen planteándose en diversos puntos, y apenas solucionado un conflicto surge otro a continuación. En Granada los panaderos han acordado declarar en huelga el en el plazo de 24 horas no aceptan las condiciones siguientes: descanso dominical; aumento de cuatro reales en los jornales de seis, y de dos en los inferiores; jornada de ocho horas y abolición de los trabajos a destajo. Los patronos nada habían resuelto esta madrugada, limitándose a poner las peticiones en conocimiento de las autoridades.

En Alicante, el Congreso de fogoneros marineros y similares aceptó varias proposiciones relacionadas con las huelgas, y entre ellas la de la formación de un fondo de resistencia, y en diversos puntos de España la cuestión obrera toma caracteres verdaderamente crónicos.

Otro decreto importante ha publicado ya el Sr. Gasset, y es el relativo a la difusión de los

estudios agrícolas, para lo cual abre un curso de cartillas agrícolas, que habrán de estar redactadas en términos muy claros y en las que, de una manera práctica, se señalan las ventajas de cultivos, abonos, industrias, etc., según el terreno.

Además de los asuntos que llevamos apuntados, la información de la pasada noche se ocupa con alguna detención del terremoto ocurrido en la madrugada de ayer en Alicante, y del cual nos dio noticia la Agencia Mencheta.

Cerraremos hoy esta crónica con una noticia recibida esta madrugada de San Sebastián, y según la cual el rey emprenderá su viaje por el Alto Aragón el día 28 del corriente, y respecto a los detalles nada se sabrá hasta que el jefe del gobierno esté en San Sebastián, pues es cosa cierta que tal objeto tiene principalmente el viaje del Sr. Villaverde.

Nobleza obliga (1)

Tranquilos o de la mañana de un día de agosto y glacial del mes de marzo de 186. La noche que durante la noche había caído sobre Madrid formaba en las calles una masa resbaladiza y compacta. Sobre ella, y en la del Rosalío, más bien que marchar se deslizaba un pelotón de soldados, a cuyo frente se veía un ofi, al joven recién ingresado en el ejército, tan recién ingresado que iba a practicar el primer acto en su carrera a las prisiones de San Francisco, lugar que por aquel entonces, época de revueltas e intenciones, era mirado con terror.

Terminó el relevo. El oficial saliente, con bastantes años ya de servicio, hizo sus últimas advertencias y recomendaciones al novato, consejos que, lejos de tranquilizarle, aumentaron su malestar e intranquilidad hasta tal punto, que el pobre muchacho instalóse frente al cuartel del político, no pudiendo desoír sus temores e inquietudes.

Serían las once de la noche cuando el cabo de cuarto avisó al oficial de que el general deseaba hablarle. Trásele a la habitación del preso, y efectivamente, el general estaba en actitud de anhelante impaciencia.

—¿Se puede, mi general?

(1) La circunstancia de vivir en la actualidad los protagonistas de este suceso, me obligan a omitir sus verdaderos nombres.

—Es que no se trata de eso. Si no quisiera ver ahorcar es porque no me parece bien que las ejecuciones se verifiquen en Old Bailey y no quiero alentar al lord corregidor y a los alderman en tan funestas costumbres, y oírte lo haré presenciaré.

—No me parece mal la idea—dijo el tenedor de libros.—¿Y no entrasteis jamás en Newgate?

—Sí, una vez, hace ocho días. Sir Harris, que tiene a veces ideas filantrópicas capaces de hacer encojer de hombros a cualquiera, se empeñó en que fuere a ver a ese miserable de Olivier.

—¿Y fuisteis?

—Sí.

—Debisteis experimentar una gran emoción al entrar allí.

—¿Yo? ¡Ni pizca!

—No obstante, como lo conocíam todos...

—¿Y eso qué importa?

—Debe ser horroroso el interior de Newgate.

—No me fijé en él—respondió Morok.

—¿Y el calabozo de los condenados a muerte?

—Ni siquiera me acuerdo.

—Y habiendo abierto la caja, púsose Morok a cortar y preparar las plumas.

—Comprendí el tenedor de libros que su jefe no hablaría más, y se volvió a su pupitre.

—¿Qué estúpidos son todas esas gentes!—pensó Morok.—¿Qué puede haber que llame la atención en un cárcel en la que se halla un hombre al que van a ahorcar?

—En el momento mismo en que se hacía esta reflexión, llamaron al ventanillo de la caja.

—Acércose Morok y lo abrió.

—Encótrase cara a cara con un hombre que llevaba traje de viaje y que le preguntó:

—¿Hablaste al francés, señor?

—Sí—respondió Morok en francés, con un acento inglés muy pronunciado.—¿Qué es lo que he de hacer para servirlos?

—¡Adelante, caballero oficial, adelante! ¿Se rá V. tan amable que me escuche un momento?

—Vuestro día, mi general.

—Me he enterado que hace V. hoy su primera guardia. Durante la carrera que empieza, se encontrará V. en situaciones anormales, peligrosas, difíciles. Le digo esto, porque el presente es de ellas. Se trata de lo siguiente: Contrario como soy a la situación presente, puede ser, caballero, que mañana, esta cabeza, encañada en el ejercicio de nuestra honrosa profesión, sea atravesada por las balas de los mismos soldados que mandé. Puede ser también que combinaciones políticas cambien la faz de las actuales circunstancias, y entonces siga yo de aquí con honor y provecho. Por si esto no sucediese, me permito suplicar a V. me deje salir para ultimar asuntos de capitalísima importancia, sagradas obligaciones...

—¡Mi general!

—Sí lo que va a V. decirme, pero por el caso pesa en su corazón y en su conciencia, juro a V. por mi palabra de caballero, por el honor de un militar que no le empañó lo más mínimo en sus largos años de servicio, que mañana a la hora del relevo entregaré V. al mismo general que le está hablando, o le verá usted libre.

—¡Mi general—esa es la puerta. La sinceridad tiene colores que no se confunden con nada... ¡hasta mañana!

—¡¡¡Hasta mañana... y... gracias!!! Y el general, corrido por las campañas, traspuso la puerta a tiempo para darla para el joven tánto pudiera apercibir dos rebeldes lágrimas que resbalaban por aquellas tostadas mejillas.

—Eran cerca de las ocho de la mañana siguiente. El oficial de guardia, que, llevado de generoso arranque, había proporcionado al general aquel inmenso servicio, se paseaba agitado por la puerta de las prisiones. Iba a llegar el relevo, y el preso no parecía. Por supuesto, que el hombre de honor, no pasaría por la vergüenza de su falta; pero eso tenía al alcance su valiente revolver.

—La voz y formar del centinela sacó de su desesperado monólogo. ¡Ah! el preso no parecía. ¿Y el job vergüenza!... ¡pero no, no podía pasar por ella... antes la muerte!

—La postera mirada hacia la calle del Rosalío fué inmensa, como inmensa también la alegría al divisar corriendo al veterano general, que, fiel a la palabra empeñada, volvió a constituirse en rehén... Su llegada al cuerpo de guardia fué silenciosa, pero grandiosamente elocuente. Solo cambió con el oficial un apretado abrazo y un mastán estaré libre, ininteligible y apagado por una profunda emoción que le atezaba la garganta.

Al día siguiente uno de los cambios políticos, tan frecuentes entonces, ponía en la calle al general, colmándole de honores.

Han pasado los años. El teniente Rodríguez es hoy un jefe, sobre el que se clerne la protección y poderosa influencia del antiguo general, que, cada vez que se reúne con su salvador, al cambiar un estuivo abrazo, siempre le dice al oído... nobleza obliga.

ALFREDO GUEDEA.

El proceso Humbert

Paris 15.—En la sesión de hoy, el síndico de quebrados examinó los documentos cogidos a los Humbert, afirmando Teresa nuevamente la existencia de los Crawford y de los millones, y dijo que saldrá en libertad con su marido.

Mr. Paraire, intendente de los Humbert, aseguró que vio los valores, y explicó su constitución en renta vitalicia, añadiendo que conoce a los Crawford.

El notario que tuvo depositados los títulos dijo que existían éstos por valor de cien millo-

nes; manifestó que redactó los estatutos de la renta vitalicia, y que cobró sólo los honorarios legales, rechazando una suma enorme que le regalaba Teresa, y declaró también que el ministro de Justicia intervino para que los notarios fijasen en 3 500.000 francos el máximo para desinteresarse a los acreedores.

Comprendió luego Cattani, que atacó a los Humbert, diciendo que sin su denuncia seguirían éstos sin estando a los pobres; Teresa dijo que Cattani la cobró sumas enormes por algunas comisiones, y que el ministro de Justicia le entregó ella 350 000 francos como honorarios, añadiendo que el periodista M. Mon-ton la cobró cuantiosas sumas y que Cattani es un ladrón.

Cattani se levantó y dijo que es acreedor de los Humbert, pero la sesión ha resultado favorable a éstos, demostrándose que Cattani es un usurero infame que hizo un negocio sucio.

Noticias locales

El tiempo anda revuelto. El régimen ventoso que se inició ayer ha continuado toda la pasada noche con gran violencia y sin más variantes que la de haber rodado al primer cuadrante. El cielo escapotó esta madrugada, y a las nueve de la mañana ha caído una ligera llovizna, que se ha reproducido a intervalos durante el día. El calor no ha disminuido gran cosa, y las playas, como los plátanos publicísticos de la vega, se han visto concurridísimos.

La fiesta dedicada a San Joaquín ha coincidido en el presente año con la de San Roque, que, como es sabido, se celebra siempre después de la festividad de la Asunción de la Santísima Virgen y de la de su Santo Padre en la dominical siguiente a dicha solemnidad lauretana.

Con dicho motivo se han celebrado esta mañana en la Metropolitana Basílica solenes fiestas en honor del andaloz Patriarca Padre de la Virgen y del abogdo contra la peste, oficiando en la primera, ó sea en la dedicada a San Joaquín, el canónigo doctoral Sr. Vila, y en la segunda el prebendado Sr. Carrilón. Por haberse celebrado dichas dos funciones se ha suprimido el sermón en la primera.

El telegrafo nos anunció que el ministro de Agricultura, atendiendo las diferentes peticiones que se le han hecho, ha modificado la convocatoria para el ingreso en el cuerpo de sobrestantes de obras públicas. Como el asunto es de interés, insertamos a continuación la real orden dictada al efecto. He aquí su parte dispositiva:

- 1.º Que se prorrogue hasta el día 30 de setiembre próximo el plazo de admisión de solicitudes.
- 2.º Que se amplíe hasta 35 años la edad señalada en la convocatoria de 11 de junio último, entendiéndose que los que hayan cumplido dicha edad el día 30 de setiembre próximo no tendrán derecho a examen.
- 3.º Que sean válidas las certificaciones de buena conducta expedidas por los curas párrocos, aunque no estén visadas por los alcaldes y jueces municipales, y que tengan igual validez las certificaciones que con el mismo objeto expiden los alcaldes respectivos.

Quedan subsistentes las demás bases y condiciones de la convocatoria de 11 de junio.

Los exámenes darán principio el día 1.º de noviembre próximo.

Anoche dieron comienzo las fiestas en honor a San Roque, que anualmente celebran los vecinos de la calle de Cerrajerros en agradecimiento a no haberse registrado ninguna defunción durante el cólera del año 1885. Por la noche hubo serenata, a la que acudió numeroso público, y esta mañana diana, pasacalle, función religiosa y otros festejos que se celebrarán esta noche.

III

Sir Harris, jefe de la casa Harris, Johnson y compañía, tenía su habitación particular en Elgin Crescent, muy cerca de Kingsion Garden.

Era éste uno de los barrios más tranquilos y apartados de West-End.

Todas las calles dan allí a una plaza común en la que no hay almacenes, ni tiendas, ni comercios de ninguna clase.

Es aquel un barrio medio burgués, medio aristocrático, al que los hombres de negocios, obligados a permanecer todo el día en el centro de la gran ciudad, van a buscar por la noche la vida de familia y los tranquilos gozos del hogar.

Sir Harris estaba casado con una mujer joven muy aficionada a la vida de sociedad, y a la que acompañaba con mucha frecuencia a bailes y reuniones.

La noche anterior había asistido en su com-

Esta mañana se han reunido en su casa social los huertanos de la Vega, con asistencia de comisiones de los pueblos inmediatos.

El presidente ha dado lectura a la instancia que mañana presentarán al Ayuntamiento con las conclusiones siguientes:

- 1.º Establecer como precio de la licencia para estériles el que sirva para recoger la basura, tanto de las calles, plazas y habitaciones y cuerdas, la suma de cinco pesetas anuales.
- 2.º Supresión del actual arbitrio de pesaje, que resulta gravoso e injusto, de los carros que se introduzcan en la ciudad.
- 3.º Que se conceda gratuitamente a los huertanos la extracción de arena del cauce del Turis.

Por unanimidad han sido aprobadas las transcritas bases, firmándose las comisiones de la Vega, Alboraya, Albalat, Foyos y Meliana.

Se ha nombrado una comisión para que se traslade a Almería y recoja la adhesión de este pueblo.

Los firmantes han quedado convocados para mañana a las nueve, a fin de entregar la instancia al señor Alcalde.

El ministro de Hacienda ha recibido cartas de Buenos Aires dándole cuenta de los trabajos que allí se realizan para el fomento de las relaciones entre la República Argentina y España, en cuya labor cooperan el Sr. Quirno Costa, la Asociación Patriótica Española de aquella capital y otros elementos de influencia ajenos completamente a las luchas de los partidos políticos.

Habiéndose acordado por la junta directiva de la Unión Ibero-Americana procurar que se celebre en Madrid una Exposición Internacional hispano-americana en el año 1905, se está redactando la oportuna Memoria sobre el particular y haciendo los estudios necesarios para emprender los trabajos de organización, en los cuales deberán tomar parte, no sólo representaciones de los gobiernos respectivos, sino también corporaciones oficiales y particulares y los elementos productores de cada país.

Acuden en número considerable los exportadores e importadores españoles que desean establecer relaciones comerciales directas con los mercados hispano-americanos, a inscribir su nombre ó razón social, domicilio y artículos en el catálogo general que publica la Unión Ibero Americana. Entre los variados artículos que se desea exportar desde España los vinos finos y de pasto, flores, corcho labrado y en panes, aceites, aceitunas, legumbres secas, azafrán, anís, ajos, maqui-naria, mantas, encajes, blondas, aguas minerales, conservas y salazones, embutidos, quesos y maticas, perfumería, azulejos y baldosas, calzado, pieles curtidas, tejidos, naipes, armas blancas y de fuego, ferretería, relojes y campanas. También se solicita de los comerciantes americanos envíen pieles, tasajos, tripas, plumas, café y cacao, maderas finas, cereales, legumbres secas y semillas forrajeras, y cortezas curties y tintóreas.

Como se vé, las corrientes comerciales se acentúan cada vez más, y conviene fomentarlas activamente; para esto la expresada Sociedad se dispone a seguir haciendo desinteresadamente la propaganda necesaria, según queda expuesto, y encarece a los exportadores e importadores envíen a sus oficinas, Alcalá, 65, Madrid, los ya indicados datos para su inmediata publicación.

La autoridad militar ha dispuesto que los jefes de los cuerpos hagan relación para que sus individuos vayan al teatro el primero y tercer domingo de todos los meses.

Se ha hecho nuevamente cargo del mando del regimiento de Guadalajara el coronel D. Manuel Vázquez, que se hallaba disfrutando licencia.

Morok no enviaba dos veces al año y fuera de horas en busca de su principal.

Tenía la plena confianza de éste y la gerencia de la casa, y para que le enviase a buscar era necesario que ocurriese algo muy extraordinario.

Un banquero francés, al que lo hubiesen despertado en lo mejor de su sueño, no dejara de dar señales de mal humor.

Sir Harris se levantó sin decir una palabra, se vistió con mucha calma, y habiendo dado orden de que hiciesen pasar a su dependiente, no hizo más que preguntarle por qué le mandaba a buscar Morok.

Respondió a esto el dependiente, que un extranjero, un francés se había presentado en Old-Balley manifestando grandes deseos de verle.

—¿Trae alguna carta de crédito?—le preguntó el banquero.

—Sí.

—¿Sabéis por qué cantidad?

—Por cuarenta mil libras.

La explicación era suficiente.

Un hombre que ha de recibir cuarenta mil libras tiene el derecho de molestar a un banquero, aún cuando éste no haya dormido y si pasado la noche en un bañe.

Sir Harris tenía coches y caballos y sus trenes eran de los que más llamaban la atención en los paseos de Hyde Park.

No se entretuvo siquiera dando la orden de que engancharan.

Y con esa sencillez que caracteriza a los ingleses, aprovechó del coche en que había ido su dependiente y se sentó al lado de éste. Tres cuartos de hora después llegaban a Old-Balley.

FOLLETIN (1128)

Los dramas de París

(Continuación)

espectáculo para la gente joven, y si no, ahí tenéis a todos esos galitos que están cacareando delante de la puerta en vez de ponerse a trabajar.

Y después de decir estas palabras, dió Morok aquella voz formidable que hizo cesar la conversación de los dependientes, que se dirigieron apresuradamente al puesto que tenía designado cada uno en el escritorio.

Obtenido este resultado, entróse Morok en su departamento y procedió a abrir la caja, la que tenía cuatro cerraduras muy complicadas y provista cada una de abecarios, cuya combinación se cambiaba cada och o días.

El tenedor de libros se figuró que podía continuar la conversación.

—¿No vistéis nunca eso, señor Morok?—preguntó.

—¿Y qué es eso?

—Una ejecución.

—No, no la presencié nunca.

—Y sin embargo, hace mucho tiempo que la casa de banca hallase establecida aquí.

—Más de cincuenta años, y ya hace cuarenta y cinco que estoy en ella.

—¿Años son!—murmuró el tenedor.

—Ahorcan por término medio unos cinco por año, de manera que en cuarenta y seis años habrías podido ver ahorcar a unos doscientos treinta.

—¿Y no tuvisteis nunca valor para ello?

—¡Ah! No, no es por eso... porque cuando ahorcan a uno es porque bien merecido lo tiene, y cuando pienso esto me es enteramente igual.

—¿No sois curioso?

Nuevo agente terapéutico

Se ha descubierto un medio de combatir los...

Entre los japoneses

El ferrocarril va hacia los japoneses. El rey de...

ULTIMA HORA

Telegramas de la noche y madrugada: Madrid 15. La cogida de Angel Carmona...

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 16, 15-15. El Imparcial. Titula su fondo 'España somnolienta'...

Advertisement for Dentina Canizares, featuring an illustration of a woman and text describing the product's benefits for dental health.

Advertisement for 'Descubrimiento importantísimo' (Important discovery) regarding a medical treatment, featuring an illustration of a person and detailed text.

El País

Comenta las declaraciones del Sr. Montoro...

El Globo

Se impone una radical transformación en la legislación de la Marina mercante...

La salud y los viajes del rey

El Sr. Villaverde ha vuelto a desmentir hoy los rumores acerca de la salud del rey...

Visita

El ministro de Hacienda, Sr. González Basada, ha visitado hoy al jefe del gobierno...

A San Sebastián

El Sr. Villaverde saldrá esta noche para San Sebastián. Permanecerá allí dos ó tres días...

Nuevo senador

Ha sido elegido senador por la provincia de Málaga D. Juan Martínez Jiménez...

La recaudación del Tesoro

La recaudación general del Tesoro ha aumentado en estos dos últimos meses, comparada con igual período del año anterior...

Las cédulas personales

El Sr. González Basada ha dicho que es imposible acceder a la prórroga para proveyer de cédulas sin recargo en aquellas regiones...

Mitín socialista

En los Jardines del Retiro se ha verificado hoy un mitín organizado por los socialistas para pedir el fomento de las obras públicas en Madrid...

Mitín republicano

En Santander celebraron un mitín los republicanos, en el cual el Sr. Azcarata fustigó al gobierno y a la política reaccionaria...

Desgracia

En una taberna de San Andrés de Palomar se le disparó a un sujeto que estaba bañándose, hiriendo gravísimamente a una niña...

Desgracia

En la playa de Casa Antúnez se ha ahogado esta mañana un sujeto que estaba bañándose. El cadáver no ha sido identificado...

El día

Ha refrescado algo la temperatura. Siguen las fiestas mayores en Gracia y Barcelona. En ambos puntos hay mucha animación...

Madrid 16, 18-15 De San Sebastián

San Sebastián. El embajador de Inglaterra marchó a Zaráuz, después de conferenciar con el ministro de Estado, conde de San Barnabé...

Los fogoneros

Alcánte. El Congreso de fogoneros se ha reunido hoy en sesión secreta. Han tratado de la cuestión de los cargadores del puerto de Cartagena...

Percance automovilista

Trouville. Alfonso Rostchitz se cayó del automóvil que montaba, produciéndose una herida de consideración en la cabeza...

Incendio

Palermo. En un establecimiento minero estalló un incendio. Murieron 10 operarios por asfixia. Fueron extraídos 15 en grave estado...

Censuras

Londres. La prensa censura al Gabinete por la dualidad que existe en los ministros. Barcelona 16, 17-10 Los albañiles

En el Centro de Fraternidad Universal han celebrado hoy un mitín los obreros albañiles, acordando volver mañana al trabajo...

Mitín revisionista

En la plaza de Toros antigua se ha verificado hoy el anunciado mitín revisionista del proceso de Montjuich. Ha estado concurridísimo...

La Marina mercante

El director de la Escuela de Náutica de Barcelona ha conferenciado con el Sr. Cobian acerca de las mejoras que deben introducirse en la Marina mercante...

El Centro Obrero

Lugo. El Centro Obrero se ha reunido en asamblea. Ha acordado tomar parte en las próximas elecciones, presentando candidatos genuinamente obreros...

Interview con Vega de Armijo

La ha celebrado Luis Morote y la inserta El Heraldo. El castellano de Mos dice que no es un teclazante ni un platónico...

Desgracia

En una taberna de San Andrés de Palomar se le disparó a un sujeto que estaba bañándose, hiriendo gravísimamente a una niña...

Desgracia

En la playa de Casa Antúnez se ha ahogado esta mañana un sujeto que estaba bañándose. El cadáver no ha sido identificado...

El día

Ha refrescado algo la temperatura. Siguen las fiestas mayores en Gracia y Barcelona. En ambos puntos hay mucha animación...

Madrid 16, 18-15 De San Sebastián

San Sebastián. El embajador de Inglaterra marchó a Zaráuz, después de conferenciar con el ministro de Estado, conde de San Barnabé...

El Sr. Dato ha sido recibido en audiencia por el rey...

El Sr. Dato ha sido recibido en audiencia por el rey, siendo la entrevista muy afectuosa. Ha durado una hora...

Choque

En la Avenida de la Libertad chocaron esta mañana un automóvil y un carruaje. El cochero fué arrojado a larga distancia...

El viaje de Villaverde

El Sr. Villaverde piensa permanecer hasta el jueves en San Sebastián. Le acompañará en su viaje el subsecretario Sr. Alba...

Regular entrada

Al presentarse Liniñana en el ruedo, obtiene aplausos de simpatía. El primero era un torazo, que sembró el pánico en la cuadrilla...

Sección amena

Entre padre e hija: Nada me importan la juventud, la elegancia y la riqueza. Yo no me casaré más que con un héroe. Tendrá que serlo, hija mía, el que cargue contigo...

A los propietarios

Libritos de cien hojas de recibos talonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico...

A las señoras en estado interesante

Los molestos vómitos de las embarazadas cesan con el uso de la MAGNESIA EFFERVESCENTE AL CERO DEL DR. COSTAS...

Madrid 16, 19-15. Más del mitin socialista

En el mitin socialista celebrado en los Jardines, la policía detuvo a uno de los aborotadores. Estos eran republicanos que se proponían combatir a Pablo Iglesias...

Precauciones

Acercos de los rumores que circulan de la venida a la Coruña de varios anarquistas extranjeros, ha dicho el Sr. García Aliz que ha dado órdenes energéticas a los gobernadores...

Novillos

Al segundo lo fulguró Liniñana tras una faena desdichadísima, en el transcurso de la cual recibió dos navios de la presidencia. Al tercero lo despenó Templado de un bazonzo...

Sección amena

Entre padre e hija: Nada me importan la juventud, la elegancia y la riqueza. Yo no me casaré más que con un héroe. Tendrá que serlo, hija mía, el que cargue contigo...

A los propietarios

Libritos de cien hojas de recibos talonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico...

A las señoras en estado interesante

Los molestos vómitos de las embarazadas cesan con el uso de la MAGNESIA EFFERVESCENTE AL CERO DEL DR. COSTAS...

Advertisement for 'Virus contra SERPETA' and 'Virus contra NEGRILLA', featuring an illustration of a woman and text describing the medicine's effectiveness.

